

Bogotá D.C. 3 de agosto de 2012
Comunicado de Prensa N° 372



Sistema Nacional para la Prevención
y Atención de Desastres



Unidad Nacional para la Gestión
del Riesgo de Desastres

LLEGARON LAS PRIMERAS AYUDAS HUMANITARIAS DE AGOSTO 7 departamentos beneficiados

Más de \$4 mil millones fueron destinados por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD- para Caquetá, Chocó, Córdoba, Huila, Putumayo, Risaralda y Norte de Santander.

Bogotá 3 de agosto de 2012. Las lluvias generan efectos como inundaciones y deslizamientos, entre otros eventos que causan emergencia. Sin embargo, “después de la tormenta llega la calma y cuando más oscurece es porque va a amanecer”, dicen los adagios populares, que se hacen realidades en más de 7 mil familias de 7 departamentos que durante los primeros días de agosto recibieron paquetes humanitarios que la UNGRD envió.

“De acuerdo con la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades que realizan los Consejos Departamentales y Municipales de Gestión del Riesgo, después de una emergencia, se determinan los elementos que deben conformar los paquetes humanitarios que se distribuyen en las zonas de afectación. Es así como las familias reciben mercados, elementos de aseo, de cocina, abrigo y materiales para la reparación de viviendas, entre otros, que por un sistema de distribución que se lidera desde la UNGRD, llegan a cada hogar en menos de 48 horas después de ocurrido un desastre”, precisó el director Nacional de Gestión del Riesgo, Carlos Iván Márquez Pérez.

En este orden de ideas, el Directivo precisó que para Caquetá se enviaron recursos necesarios para la respuesta a emergencias, por \$42 millones; a Chocó la Unidad envió paquetes de aseo, cocina y materiales para reparación de viviendas por más de \$389 millones; Córdoba recibió \$202 millones distribuidos en paquetes humanitarios completos; a Huila llegaron materiales de reparación de casas que suman más de \$139 millones; fueron remitidos a Putumayo ayudas por más de \$140 millones; en Risaralda fue apoyada la operación por la emergencia con el acueducto de Mistrató con \$100 millones y Santander fue beneficiado con elementos de aseo y cocina por más de \$13 millones.

Las ayudas humanitarias de los primeros días de agosto también incluyeron vigas y bastidores para la recuperación de puentes, a través del Ejército, tubos de diferentes calibres y tanques de 1.000 litros para el almacenamiento de agua segura al consumo humano, elementos para la construcción de tambos, mangueras para acondicionar acueductos de las zonas rurales y motores fuera de borda para navegación en las cuencas desbordadas, como el caso de Putumayo, entre otros.

Sabías que...

Las Ayudas Humanitarias de Emergencia –AHE- que el Gobierno Nacional a través del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres se distribuyen basadas en la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades –Edan- que realiza justo después de una emergencia los miembros de este Sistema en el orden local y departamental, el cual incluye un censo de las familias afectadas por las diferentes emergencias.

Oficina Asesora de Comunicaciones

Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139
sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN 26D06B06